

## Grillparty mit «Spiele-Olympiade» in Mauren/ FL

Am Samstag, 17. Juni 2023, veranstaltete unser Gehörlosen Kulturverein Liechtenstein eine Grillparty bei der Freizeitanlage Weiherring in Mauren/FL.

Wir alle genossen einen typischen, herrlichen Sommertag, einige Familien mit Kindern und Besucher/innen aus der Schweiz, Liechtenstein, Bodensee, Vorarlberg und der Ukraine waren gekommen.

Toni Schwyter und Nicole Brägger organisierten die Spiele–Olympiade mit 5 verschiedenen Spielen, bei denen man Punkte sammeln konnte. Es spielten 54 Erwachsene und 9 Kinder mit. Die Spiele hiessen «Hufeisen», «Boule & Boccia», «Kaffeelöffel mit Ball auf Flasche», «Klett-Dartscheibe» und «Tischtennis». Bei all diesen Spielen konnte man 10, 20, 25 oder 50 Punkte sammeln, indem der Spieler oder die Spielerin, je nach Spiel, verschiedene kleine Bälle schieben oder werfen musste, um so möglichst viele Punkte zu erzielen. Am Schluss wurden alle erreichten Punkte zusammengezählt.

Ab 17.00 Uhr sorgten unsere Grillmitarbeiter für schmackhaftes Grillfleisch und Tonis selbstgemachter Kartoffelsalat fehlte natürlich auch nicht. Auch wurden verschiedene Getränke angeboten.

Um 20.45 Uhr verkündete Nicole Brägger die Rangliste.

Die Siegerin bei den Kindern hiess Serena Pitschmann mit 365 Punkten, den zweiten Platz belegte Jamiro Brägger mit 315 Punkten und den dritten Platz Oliver Brägger mit 290 Punkten. Jedes Kind bekam eine kleine Packung Malbuner Party Sticks.

Der Sieger bei den Erwachsenen hiess Philipp Mangold mit 405 Punkten. Auf den zweiten Rang kam Celina Niederhauser mit 370 Punkten und auf den dritten Platz schaffte es Kasai Volodymyr mit 365 Punkten. Alle bekamen je eine Packung Malbuner Bauern–Landjäger.

Die Gewinner von Rang 1 - 3 bei den Kindern und Erwachsenen erhielten zudem je eine Biber–Medaille mit Gravur.

Toni freute sich sehr, dass die Helferinnen und Helfer den Anlass so fleissig unterstützten! Manche halfen beim Grillstand, andere waren beim Getränke- und Kuchenverkauf aktiv. Es gab sehr feine Kuchen, welche einige Besucher/innen mitgebracht hatten. Toni möchte sich hier nochmals herzlich bei den Helferinnen und Helfern sowie bei Nicole Brägger für ihre Mitarbeit und die Unterstützung bei der Spiele–Olympiade bedanken.

Ramona Marxer dankte Toni für die perfekte Organisation.

Zum Schluss wurde mit vereinten Kräften und bis kurz vor Mitternacht aufgeräumt. Es war ein schöner und unvergesslicher Grillparty–Tag.

**Bericht:** Toni Schwyter

**Fotos:** Ueli Jussel und Ramona Marxer